

LIGUE 2 FÉMININE (FINAL FOUR) Match pour la 3^e place : Voiron 66 – Calais 80

Au pied du podium

RÉACTION

RECOURA : "À NOTRE PLACE"

■ Cyrielle Recoura (ailière de l'Étoile de Voiron) : "On aurait aimé au moins terminer troisièmes. Nous n'avons pas eu de complexe d'infériorité, nous voulions juste jouer notre basket. Au final, nous finissons à notre place. Ce week-end à Perpignan restera une formidable expérience pour nous toutes".

du niveau de celle présentée face aux Catalanes, samedi, les Voironnaises profitaient de Calaisiennes empruntées en début de partie (10-5, 2^e). Mais petit à petit, l'adresse extérieure aidant, les Nordistes faisaient leur retard. Avec huit points d'avance à la pause (39-31), l'écart enflait soudainement dans le dernier quart. Un 11-0 des Calaisiennes leur donnait même un avantage de 20 points à cinq minutes du terme de la partie (69-49). Le Final Four des Voironnaises s'achevait finalement sur une défaite 80-66. En pleurs, la capitaine Faeza Bouderra réunissait une dernière fois ses coéquipières sous ce cercle àprement défendu ce week-end. Le club a écrit une de ses plus belles pages cette saison. Il s'agit maintenant d'écrire un nouveau chapitre.

De Perpignan, Aymeric ADVININ



QUATRIÈMES. Johanna Joseph et les Voironnaises n'ont pas été en mesure de faire tomber les Nordistes hier après-midi dans le match pour la troisième place. Le DLL Jean-Jacques FERRAL

Souvent, ces matches de qualification, où seul un classement honorifique vient couronner les vainqueurs, ne sourient qu'à ceux ou celles qui ont digéré l'échec précédent. À voir les passes mal assurées des Stellistes, leurs

contre-attaques approximatives, il semblait évident que la défaite face à Perpignan restait visiblement dans la tête... et dans les jambes. La première période avait pour-tant offert des débats équilibrés.

■ Bouderra en pleurs

Cyrielle Recoura, pour son dernier match en bleu et blanc, slalomait dans la défense nordiste et terminait le quart avec 11 points. Si la défense stelliste n'était pas

À **Perpignan**, (Palais des expositions), Calais bat Voiron 80-66. 500 spectateurs environ. Arbitres : MM Hamzaoui et Eshfi

CALAIS : Diawakana (9 points), Herrscher (9), Duvivier (22), Devaux (4), Cibert (0), Arnaud (20), Sinico (9), Capon (0), Delbecq (0), Miller (7)
Entraîneurs : Cyril Sicsic et Kevin Brohan

Tirs : 28/66 (43 %), 3 pts : 4/10 (40 %), LF : 20/27 (74 %)

VOIRON : Bouderra (14), Joseph (5), Gassama (2), Mercier (4), Anchling (2), Recoura (13), Lassiter (19), Blanchon (0), Jerkovic (4), Canoine (3).

Entraîneurs : Bertrand Parvaud et Jérôme Grecksch
Tirs : 23/68 (34 %), 3 points : 4/21 (19 %), LF : 16/20 (80 %).

Les Voironnaises, battues samedi par Perpignan et hier par Calais, doivent se contenter de la quatrième place du Final Four.

Parfois l'envie de trop bien faire ne suffit pas. Hier, les Voironnaises de l'Étoile se sont inclinées (80-66) face à Calais dans la petite "finale" du dernier carré du championnat de France de Ligue 2 féminine.

Volontaires mais brouillonnes, aussi fâchées que la veille avec leur adresse aux tirs (4/21 à 3 points), les joueuses de Bertrand Parvaud ont finalement plongé en début de quatrième quart-temps. En face, les Nordistes ont tiré pleinement profit des inspirations d'Emilie Duvivier, impeccable derrière la ligne à 3 points (3/6, 22 points au total).